



LA ACTIVIDAD SERÁ HOY EN EL MUSEO INTERACTIVO DE OSORNO.

Realizan hoy una feria de tecnología y robótica para estudiantes en el Museo Interactivo

OSORNO. *El Colegio Shaddai y la ULagos impulsan este espacio para la creación y difusión del trabajo que hacen los escolares. Funcionará de 9 a 17 horas.*

Hoy se realizará la cuarta versión de la Feria Científica: Tecnología y Robótica que lleva adelante la Universidad de Los Lagos, a través de la carrera de Pedagogía en Matemática y Computación, en conjunto con el Colegio Shaddai de Osorno.

Ambas instituciones se unieron para entregar un espacio abierto para que los diferentes establecimientos educacionales de la provincia se acerquen a mostrar los trabajos que están realizando con sus alumnos, que pueden ser en el marco de un amplio abanico de posibilidades tecnológicas.

Talleres de iniciación, otros más avanzados, con niños de enseñanza básica y con jóvenes de enseñanza media, responden a la diversidad de trabajos que se están realizando al

interior de los planteles educativos con distintos niveles de dificultad, cuyo objetivo es motivar a los estudiantes a crear sus propios productos y disfrutar haciéndolo.

La feria, que estará instalada hoy en el Museo Interactivo de Osorno (MIO), en avenida Mackenna (estación de ferrocarriles), contará con la asistencia de más de una decena de colegios que estarán presentando en diferentes stands sus trabajos y, al mismo tiempo, con charlas y talleres relacionados a las ciencias. También habrá invitados especiales.

La feria estará abierta entre las 9 y 17 horas para que la comunidad se acerque a conocer los trabajos que están llevando adelante los estudiantes de la provincia.

CS